

# InternationalMedia

SELASA 4 APRIL 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN LANTIK DITO SEBAGAI MENPORA

Presiden Joko Widodo melantik Ario Bimo Nandito Ariotedjo atau Dito Ariotedjo sebagai Menpora (Menteri Pemuda dan Olahraga), di Istana Negara, Jakarta, Senin (3/4). Dito menggantikan Zainudin Amali yang mengundurkan diri sebagai Menpora usai terpilih menjadi Waketum PSSI (Wakil Ketua Umum I Persatuan Sepak Bola Seluruh Indonesia).

## Setelah Ditolak KPK, Kapolri Kirim Surat lagi Pertahankan Brigjen Endar sebagai Dirlidik

Surat Kapolri terkait perpanjangan masa penugasan Brigjen Endar ditolak KPK. Namun Kapolri kembali kirim surat untuk mempertahankan Endar sebagai Direktur Penyelidikan KPK. Ada apa KPK dengan Kapolri?

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) tidak memperpanjang masa tugas Brigjen Pol Endar Priantoro

sebagai Direktur Penyelidikan (Dirlidik) KPK. Endar kemudian dipulangkan ke kesatuan asalnya yakni Kepolisian Negara Repu-

blik Indonesia (Polri).

Kemudian KPK menunjuk Roland F Worotikan, yang selama ini sebagai Jaksa Penuntut Umum (JOU) asal Kejaksaan Agung (Kejagung) sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Direktur Penyelidikan (Dirlidik).  
Sebelumnya, Ronald Worotikan bertugas di Kedeputan Koordinasi dan Supervisi (Kor-sup) KPK.  
Komisi antirasuah juga telah

mengirimkan surat pengembalian Brigjen Endar Priantoro ke Korps asalnya Polri. KPK juga telah menyampaikan surat penghadapan kembali kepada Polri per 30 Maret 2023.

"Bahwa masa tugas Endar Priantoro di KPK berakhir pada 31 Maret 2023. Tapi, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memutuskan untuk memperpanjang masa tugas Endar di KPK," ujar Sekretaris Jenderal

(Sekjen) KPK, Cahya H Harefa, Senin (3/4).

Keputusan Kapolri untuk memperpanjang masa penugasan Brigjen Endar di KPK tersebut ternyata ditolak oleh KPK. Sebelumnya, KPK juga sudah mengirimkan surat pengembalian usulan pembinaan terhadap Endar Priantoro dan Karyoto.

Seperti diektahui, Irejen

► Bersambung ke hal 11

## Dilantik Jokowi Sebagai Menpora, Dito Ariotedjo Jadi Menteri Termuda

**JAKARTA (IM)** - Politikus muda Partai Golkar, Dito Ariotedjo dilantik Presiden Joko Widodo (Jokowi) sebagai Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora), di Istana Senin (3/4).

Dito menggantikan Zainudin Amali yang melepaskan jabatan sebagai Menpora setelah terpilih menjadi Wakil Ketua Umum (Waketum) PSSI. Ia mengundurkan diri dari jabatan Menpora karena ingin fokus membangun sepakbola Indonesia.

Setelah Tugas Zainudin mengundurkan diri, untuk sementara Menko PMK, Muhadjir Effendy bertugas sebagai Plt Menpora.

Melansir beragam sumber, Dito Ariotedjo merupakan seorang aktivis sosial politik kelahiran Jakarta, 25 September 1990 atau berumur 32 tahun.

Dengan usianya yang baru 32 tahun, Dito Ariotedjo merupakan Menteri termuda dalam jajaran Kabinet Indonesia Maju.

Sebelumnya, Nadiem Makarim adalah menteri yang paling muda di Kabinet Jokowi-Ma'ruf. Nadiem lahir di Singapura, 4 Juli 1984, saat ini Nadiem berumur 39 tahun.

Dito lahir dari pasangan Arie Prabowo Ariotedjo dan Arti Laksmitgati Ariotedjo, Dito

► Bersambung ke hal 11

## Bareskrim Naikan Kasus Kepemilikan Senpi Ilegal Dito Mahendra ke Penyidikan

**JAKARTA (IM)** - Direktorat Tindak Pidana Umum (Dit Tipidum) Bareskrim Polri telah melakukan gelar perkara terkait kasus kepemilikan senjata api (senpi) ilegal yang ditemukan di rumah pengusaha Dito Mahendra.

Dir Tipidum Bareskrim Polri Brigjen Djuhandhani Rahardjo Puro mengungkapkan, dari hasil gelar perkara itu, pihaknya memutuskan menaikkan status kasus itu ke tahap penyidikan.

"(Gelar) perkara hari Jumat kemarin sudah digelar perkara naik sidik, dan mulai hari ini sudah melakukan

langkah-langkah penyidikan," kata Djuhandhani kepada wartawan, Jakarta, Senin (3/4).

Meski begitu, Djuhandhani belum bisa memaparkan lebih mendalam terkait dengan ditemukannya unsur pidana dalam kasus tersebut.

"Untuk kepentingan penyidikan tidak bisa saya jawab," ujar Djuhandhani.

Diketahui sebelumnya, Dit Tipidum Bareskrim Polri dalam hal ini melakukan penyelidikan dugaan senjata api ilegal Dito Mahendra. Hal itu dilandasi laporan polisi Nomor: LP/A/1/III/2023/Dit Tipidum Bareskrim, tanggal 24

Maret 2023.

Pengusutan itu sebagaimana tertuang dalam Pasal 1 ayat (1) Undang-Undang (UU) Darurat Nomor 12 Tahun 1951,

"Tanpa hak memasukkan ke Indonesia, membuat, menerima, mencoba, memperoleh, menyerahkan atau mencoba menyerahkan, menguasai, membawa, mempunyai persediaan padanya, atau mempunyai dalam miliknya, menyimpan, mengangkut, menyembunyikan, mempergunakan atau mengeluarkan dari Indonesia sesuatu senjata api, amunisi atau bahan

► Bersambung ke hal 11

## KPK Tahan Rafael Alun Trisambodo

**JAKARTA (IM)** - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menahan Rafael Alun Trisambodo, eks pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Kementerian Keuangan (Kemkeu),

Ketua KPK, Firlil Bahuri mengatakan, Rafael Alun Trisambodo, yang merupakan ayah kandung Mario Dandy, tersangka penganiaya David Ozora, akan ditahan selama

20 hari pertama terhitung sejak 3 hingga 22 April 2023.

"Untuk kepentingan penyidikan RAT (Rafael Alun Trisambodo) ditahan selama 20 hari pertama sejak 3 April hingga 22 April 2023," kata Firlil dalam konferensi pers di KPK, Senin (3/4)

Menurut Firlil, penahanan dilakukan untuk keperluan

► Bersambung ke hal 11



## KPK TAHAN RAFAEL ALUN TRISAMBODO

Mantan pejabat Ditjen Pajak Kementerian Keuangan Rafael Alun Trisambodo (kanan) mengenakan rompi tahanan ditunjukkan kepada awak media saat konferensi pers di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Senin (3/4). KPK menahan Rafael Alun Trisambodo terkait kasus gratifikasi selama bekerja di Kementerian Keuangan.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menginventarisasi Kehidupan dan Mencatatnya di Buku Kehidupan (Master Cheng Yen)

intiland

PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN  
100% PURE  
KOPITIAM  
JAKARTA: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung, Borma Diago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!  
India Kekurangan Toilet, Ternyata Ini Penyebabnya



**NEGARA** India disebut kekurangan Toilet. Pasalnya, berdasarkan World Bank sekitar 15% masyarakat India tidak memiliki akses toilet. Ada beberapa alasan kenapa hal itu bisa terjadi.

Perdana menteri India Narendra Modi telah berusaha mengatasi masalah sanitasi dengan membangun program Swachh Bharat atau Clean India pada tahun 2014. Hal ini

► Bersambung ke hal 11

## Perampok Bank di Cilacap Balik ke TKP Ambil Uang yang Tertinggal



**OTAK** pelaku perampokan bersenjata api (bersenpi) di Cilacap, Sugiono alias Kowo (45), warga Jaya Mulya RT03/01, Kelurahan Jaya Mulya, Kecamatan Semendawai Suku III, Kabupaten Ogan Komering Ulu Timur, Provinsi Sumsel, merupakan residivis kasus kepemilikan senpi. Dia baru bebas bersyarat pada November 2022 dari Lapas Bekasi. Dia nekat menembak Nasirun (korban)

► Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.030,00	14.930,00
SGD	11.301,00	11.196,00
HKD	1.953,00	1.873,00
AUD	10.092,00	9.962,00
EUR	16.454,00	16.179,00
GBP	18.703,00	18.403,00

Senin 3 April 2023 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>